



## Los dominios '.es' registrados en la Comunidad aumentan un 48% en los últimos cinco años

R.S. | SALAMANCA

Los dominios finalizados en '.es' registrados en Castilla y León aumentaron un 48% en los últimos cinco años. De este modo, la Comunidad alcanzó en junio los 600.700 registros bajo el código del país correspondiente en España, mientras que en 2009 la cifra era de 401.003, según informó ayer el Ministerio de Industria, Energía y Turismo. Los dominios '.es' registrados en Castilla y León suponen el 4,09% del total de los '.es' dados de alta en España.

Valladolid, León y Salamanca son las provincias que ostentan un mayor número de dominios '.es' activos, 16018, 11.413 y 9.039 respectivamente. Le siguen Burgos, con 8.528; Segovia, con 3.878; Zamora, con 3.353; Ávila, con 3.287; Palencia, con 3.269 y Soria, con 1.915. Salamanca cuenta, por tanto, con un 14,8% de los dominios totales de Castilla y León.

Hace apenas un mes, tres universidades de Castilla y León fueron homenajeadas por ser pioneras en el registro de dominios de Internet bajo el indicati-



Soria entrega el Premio Pioneros.es a Corchado.

vo '.es', entre ellas la Universidad de Salamanca (usal.es), la de Burgos (ubu.es) y la de Valladolid (uva.es). El homenaje, estuvo presidido por el ministro de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria, y sirvió también para dar a conocer la convocatoria de los premios "Dominios.es" a la que se pueden presentar hasta el 30 de septiembre todas las webs que finalicen bajo este indicativo. Los premios se estructuran en diez categorías y se entregarán el próximo mes de noviembre en una gala que tendrá lugar en Madrid.

El dominio '.es' se fundó en 1989, y cuenta ya con más de 1,7 millones de registros, cinco más que en 2009, y medio millón más que el '.com'.